

Des aménagements routiers et culturels



Le sénateur, président du Conseil général, Eric Doligé, le sénateur Jean-Pierre Sueur, la députée Marianne Dubois, le maire Jean-Paul Godfroy et de nombreux élus ont pris part à une cérémonie patriotique, avant d'inaugurer le musée de la Résistance rénové

Le Conseil général investit pour le canton de Lorris, et entend bien le faire savoir. Aussi, le président Eric Doligé avait choisi de tenir au collège, reconstruit sous peu (pour 10 millions d'euros), une commission permanente délocalisée, vendredi matin. Le midi le repas permettait de présenter aux maires le gros investissement consenti par le Département (600.000 euros, lire en encadré) pour le haut débit, afin d'éradiquer les fameuses «zones blanches» qui subsistent sur le canton. Puis l'après-midi, le musée de la Résistance et de la Déportation rénové et les travaux routiers de la RD 88 étaient inaugurés solennellement.

Le maire, Jean-Paul Godfroy, recevait également, pour cette «journée-marathon», le sénateur Jean-Pierre Sueur, la députée Marianne Dubois et le conseiller général Guy Parmentier, en plus de nombreux autres conseillers généraux. Au musée, après une cérémonie patriotique, un dépôt de gerbes et la cou-

pure de ruban, la responsable Marie-Pierre Le Men emmena une visite guidée, à travers les salles entièrement réaménagées. Repris en gestion par le Conseil général en janvier 2008, ce musée ouvert en 1988 nécessitait une rénovation profonde, opérée de juillet à octobre 2009, après une étude muséographique, engagée dès 2005, en partenariat avec l'ancienne association du musée.

Clarifier le parcours de visite

La nouvelle scénographie, qui permet de proposer une offre muséale plus qualitative et de l'adapter au public scolaire a permis de clarifier le parcours de visite, et les travaux ont été financés par le Conseil général, pour 170.000 euros. Le déménagement des salles et des collections, l'écriture des textes des panneaux et des cartels, ainsi que le choix des collections ont été réalisés par les agents du musée, à partir du chemin de

fer validé par le Conseil historique de l'ancienne association du musée.

Après cette visite passionnante, le maire tenait à faire découvrir, en car, la route départementale 88, dont la réfection opérée par le Conseil général s'inscrit dans la politique de développement durable du Département. Le chantier s'est déroulé du 31 août au 23 octobre dernier, et le coût de l'opération, qui offre désormais un bitume parfait, de la sortie de Lorris au château d'eau des Charriers, s'élève à 1.710.000 euros.

Jean-Paul Godfroy présenta, au passage, les feux tricolores nouvellement implantés par la commune (un radar y avait récemment «disparu» trois jours durant), grâce à une subvention départementale de 16.722 euros, au croisement de la RD 961 et de la RD 88. Puis la pluie n'empêcha pas les élus de se rendre à pied à la mairie, pour découvrir les travaux de réfection de la toiture, menés par l'entreprise Trognon, suite à la tempête d'août 2008, démonstrations

par les couvreurs à l'appui. Le second étage de la mairie abritera bientôt une grande salle de réunion et une salle d'archives.

A l'heure des discours, le maire salua les aides du Conseil général et de l'Etat, «sans lesquelles des villes comme Lorris ne pourraient pas entreprendre de telles rénovations». Puis Jacques Guérol, l'un des membres fondateurs du musée, présenta avec émotion l'histoire de sa création, évoquant la mémoire de Jean-Paul Charlé, de Kléber Malécot et du docteur Lanthiez, qui lancèrent et firent aboutir le projet. Eric Doligé referma le ban disant notamment qu'«il est toujours intéressant de voir que les politiques que l'on mène avec les collectivités sont positives». Pour clore la journée, des médailles d'honneur, de la Ville et du Département furent échangées entre Jean-Paul Godfroy et Eric Doligé.

Bl. B.



Visite dans les combles de la mairie pour les élus, avec démonstrations par le couvreur, M. Trognon, qui poursuit la réfection complète de la toiture suite à la tempête d'août 2008

Le haut débit sur tout le canton bientôt réalité

Le Conseil général investit 600.000 euros pour amener la fibre optique du réseau Medialys au cœur de Lorris. En effet, le Département a recensé, sur le canton, des «zones blanches du haut débit», qui concernent surtout Lorris et Montereau (les lotissements du Gué-l'Evêque et des Grandes Bruyères). Dans le courant de cette année 2010, la commune de Lorris sera desservie par un nouveau tronçon très important en fibre optique, afin d'apporter l'ADSL par le biais d'un «NRA (Nœud

de raccordement abonnés) zone d'ombre», sur la plus importante zone blanche du canton, de desservir en très haut débit la zone industrielle du Limetin, et de procéder au raccordement optique du central téléphonique (ou NRA) de Lorris. Ces travaux commenceront mi-avril à partir d'Ouzouer-sur-Loire, (soit un linéaire d'environ 17 km), pour s'achever fin juin 2010. L'ouverture de nouveaux services sur Lorris et ses environs est prévue pour la fin septembre 2010.